

Les salariés de Régie Linge s'opposent à la délocalisation

by La Tribune - vendredi, janvier 20, 2006

<https://www.correspondances.fr/les-salaries-de-regie-linge/>

La direction de la blanchisserie industrielle Régie Linge de Longeville-lès-Saint-Avold (Moselle) a proposé, au cours du comité extraordinaire du 17 janvier, la fermeture du site dont l'activité serait transférée à Colmar (Haut-Rhin).

Une vingtaine de salariés resteraient en Moselle pour assurer les services administratifs et commerciaux tandis que 43 personnes se verraient proposer une mutation vers le site alsacien, moyennant une indemnité de déménagement. Le site, qui a cumulé 2 millions d'euros de pertes en 2003 et 2004, fonctionne à régime réduit depuis que le projet s'est ébruité, le 6 janvier, la direction ayant d'ores et déjà délocalisé l'essentiel de la production.

Peu désireuses de s'installer à 200 kilomètres de leur lieu de vie, les blanchisseuses assurent une surveillance du site pour empêcher un éventuel transfert de l'outil de production. Le groupe Régie Linge, qui possède 24 implantations en France, emploie 1.700 salariés pour un chiffre d'affaires de 110 millions d'euros en 2004.